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（ 町 ）事務局～横田財務企画課長 渡部財務企画課長補佐 

    櫨山企画調整係長 本村企画調整係 

【会議次第】  

１ 開会 

 ２ 会長あいさつ 

 ３ 議事 

   (１) 第６期雄武町総合計画後期基本計画（案）に対するパブリックコメントの 

実施結果について 

   (２) 第６期雄武町総合計画後期基本計画答申（案）について 

(３) 答申書及び付帯意見（案）について 

４ その他 

５ 閉会 

 



【配付資料】 ・第６期雄武町総合計画後期基本計画（案）に対するパブリックコメン 

ト提出意見内容及び回答について 

・答申書及び付帯意見（案）について 

       ・第６期雄武町総合計画後期基本計画（審議会答申案） 

【議事録】 

１ 開会（開会時刻：午後６時３０分） ～ 財務企画課長 

 

２ 会長あいさつ 

（会 長）皆様、お晩でございます。お仕事などで大変お忙しい中、お集まりいただき

誠にありがとうございます。当町におきましてもコロナの第８波が猛威を振

るっておりますが、本日、皆様のお顔を拝見することができて安心しており

ます。この審議会もいよいよ本日が最後ということでございまして、６月３

日の第１回審議会からスタートし、全体の審議会を４回、３つの部会での専

門部会を計１１回開催したところでございます。この間、委員の皆様から貴

重なご意見をいただいて、本日、審議会答申案として皆様へ提示するに至っ

たところでございます。本日は、皆様から満場一致でご承認をいただきまし

て終了したいと考えてございますので、よろしくお願い申し上げます。 

（以後、会長が司会を進行） 

３ 議事  

（１）第６期雄武町総合計画後期基本計画（案）に対するパブリックコメントの実施 

結果について  

 

（事務局）１１月４日から１４日までの１１日間を意見募集期間として実施した「総 

合計画後期基本計画（案）に対するパブリックコメント」について、配付し

た資料のとおり、１件、意見が提出されました。意見の内容については、基

本施策４－１６「住環境の整備」において、元沢木地区の子どもの人数が増

えてきていることから、公園を整備してほしいといった内容です。この意見

を受け、公園の所管課となる建設課を中心に協議を行い、町の基本的な考え

方について整理をしたところです。回答については、資料の下段に記載して

いるとおり、「元沢木の方々も利用できるように、沢木の交通公園を整備し

ているので、現時点では、元沢木地区において公園を整備する計画はないが、

今後の子どもの人数の推移を把握し、費用対効果も検証しながら検討する」

としたところです。現時点では計画はありませんが、今後の状況を見ながら



検討するということで、決して計画はないから整備をしないというわけでは

ないということについて、ご理解をいただきたいと思います。 

 （会 長）この件について、意見や質問があれば発言願います。 

（委 員）「人数の推移を把握し」とありますが、何人でしょうか。 

 （事務局）提案書にも記載されているとおり、幼児から小学３年生まで１０人の子ど

もがいるということで、「今後の子どもの状況を勘案しながら」ということ

で回答したものです。 

 （委 員）了解しました。ただこれに関しては費用対効果の問題ではないと思います。 

 （会 長）この件については、今後、子どもの人数を勘案しながら、役場内でも検討

を進めることになっており、毎年度ローリングもあるので了解願います。 

   

（２）第６期雄武町総合計画後期基本計画 審議会答申（案）について 

 （事務局）配付した後期基本計画審議会答申案については、１１月２日に開催した第

３回審議会において委員へ提示した計画書をもとに、７日から１０日にか

けて専門部会の中で審議をいただいたところです。一部、指標における目

標値を１件修正しましたが、それ以外については計画内容の修正を伴う意

見はなかったため、事務局において漢字や送り仮名などの表記上のバラツ

キなどの簡易な修正を行い、今回、答申案として諮る次第です。 

（会 長）この件について、意見や質問があれば発言願います。 

（各委員）異議なし。 

（会 長）異議なしということで、これにて承認といたします。 

     

（３）答申書及び付帯意見（案）について 

（事務局）先程、計画答申案の承認を得ましたので、２５日（金）に会長から答申書と

付帯意見を町長へ伝達することとなります。この付帯意見については、先に

委員の皆様へ意見の提出をお願いしたところであり、先般提出いただいた意

見を中心に、専門部会で出た意見も含め、配付した資料のとおり事務局案を

作成したところです。本日、この会議の開催前に、会長、会長職務代理者、

各部会長、各部会職務代理者に出席いただき、役員会を開催したところです。

以前の会議の中で、最終的な付帯意見については、各部会長と協議の上で作



成する旨を説明したところであり、役員会の中で承認を得た内容となってお

ります。配付した答申書と付帯意見（案）について、読み上げますのでご確

認をお願いいたします。 

－事務局から答申書及び付帯意見（案）の読み上げ－ 

（会 長）この件について、意見や質問があれば発言願います。 

（各委員）異議なし。 

（会 長）異議がないようなので、これにて承認といたします。 

４ その他 

（会 長）これで最後になりますので、この会議自体の進め方も含めて、委員から意見

があればお受けします。 

（委 員）４回の全体会議、１１回の専門部会の会議で審議をしたということで、非常

に大変な部分もありながら計画を作り込んだところです。答申書の最後に記

載されている、本計画の目指すべき将来像に掲げる「～郷土愛で築く～次世

代へ躍進するまち・雄武」のまちづくりということで、こういった策定審議

会を委員が時間を割いて出席し、計画を作り込んだわけですから、町長を始

め町議会議員も含めて、「郷土愛を築く」という部分でこの第６期総合計画

後期基本計画を熟読していただき、議会・町政の運営を担っていただきたい

です。会長から町長へ（答申書伝達の際に）、ぜひ、そのことを強く訴えて

いただきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

（会 長）できる限り町長へ伝えることとします。他にないようですので、第６期雄武

町総合計画後期基本計画の答申については、これにて終了といたします。 

（会 長）会議の終わりにあたりまして、私から一言ご挨拶させていただきたいと思い

ます。６月から約半年間でございますが、皆様からたくさんのご意見をちょ

うだいしながら、この会議を進めてまいりました。この間、1回は書面会議

となりましたが、皆様にご協力をいただき、スムーズに会議が進行できまし

たことに、この場を借りて感謝を申し上げます。先程、後期基本計画と付帯

意見につきまして、無事にご承認をいただき、会長といたしまして肩の荷が

下りたところでございます。先程、事務局から説明がございましたとおり、

１１月２５日（金）に町長へ伝達する予定となってございます。先程委員の

皆様からいただいたご意見につきましても、町長へ伝達したいと思います。



６か月ということでございましたが、非常に時間的には短くてタイトではな

かったかと思います。次の総合計画につきましては、今から手を付けるとい

いますか、それぞれ今回担っていただいた委員の皆様も含めまして、新たに、

これから５年経った後の計画につきましても、やはり今から練っていかない

と間に合わないこともたくさんあるのではないかと思います。皆様のご意見

をどれだけこの計画に登載することができたのか大変不安ではございます

が、何とか計画ができましたので町長へ伝達したいと思います。この付帯意

見については、総合計画全体には載ってきておりませんが、この付帯意見を

総合計画へ登載していけるのは、町長を始め町理事者の責任ではないかと思

いますので、この辺についても町長に伝えていきたいと思っております。今

年も残すところあと１か月で年の瀬を迎えます。どうぞ皆様、お体には十分

気を付けられまして、新しい年を迎えていただきたいと思います。それでは、

この会議をこれにて終了したいと思います。本日まで本当にありがとうござ

いました。 

５ 閉会（閉会時刻：午後６時５３分）  

 


